

ごしょうらきた

地区振興会だより

1 月号

No.26



2023年を迎えて

明けましておめでとうございます

皆さまにはご健勝にて、輝かしい新年をお迎えになられたことと存じます。

昨年は、コロナ禍の中で全国的に行動制限が緩和されイベントや旅行、地区の行事も少しずつ開催できるようになりました。北地区振興会でもグラウンドゴルフ大会、ミニバレーボール大会、清掃美化作業、4年ぶりに開催となった島民参加の大運動会と感染対策をしながら色々取り組みました。

その中でも、10月2日快晴の空の下開催しました北地区大運動会では、コロナ禍の中色々なイベントができなかったうっ憤を晴らすかのように、皆さんの生き生きとした笑顔とハッスルプレイに感動させられました。運動会のめは当たりくじ入りの餅投げ！最後まで盛り上がり楽しい運動会となりました。皆さんには運動会の準備から当日の役員、競技への参加、片付けまで大変お世話になりました。

今年も、役員の皆さま、地域の皆さまの生の声をお聞きして振興会事業に活かしていきたいと思えます。それと、横浦島の人口減少、少子高齢化、島内交通移動手段など山積みする課題にも前向きに取り組んでいきたいと思えますので、今年も皆さんのご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。

今年も皆さま方に、希望に満ちた幸多い一年になりますよう祈念申し上げ、新年のご挨拶といたします。

御所浦北地区振興会長 亀平 恒喜

昭和・令和写真館



横浦地区 昭和50年ごろ



横浦地区 令和4年



《よこうらじま キャンプ》



《十五夜》

《えびす祭り》



《編集後記》

昨年の漢字は「戦」戦争のイメージがありますが、サッカーW杯カタール大会や北京オリンピックなどスポーツの熱戦、「戦」を意識した一年でした。御所浦北地区運動会も3地区の戦いでしたね。今年は皆さん、平和な一年になりますように！（N.M）
ホームページで「御所浦北地区振興会」の紹介をしています。
* URL <http://yokoura.amakusa-web.jp/>

【行事予定表】

- 1月 7日 ⊕ 鬼火焼き
- 1月 22日 ⊕ 環境美化作業
(旧北小山側道路整備)
- 2月 5日 ⊕ 横浦島ウォーキング大会
- 4月中旬 ⊕ 北地区振興会 総会

☆人 □☆
 御所浦北地区：250 世帯
 杉浦：138人 崎浦：83人
 横浦：304人 合計：525人
 ※R4.11月末現在

第4回御所浦北地区運動会



優勝・浦地区!

テーマ《コロナに負けず走り切れ！
本当の力を見せつけろ！》下川原万結

10月2日(日)、4年ぶりに第4回御所浦北地区運動会を開催しました。新型コロナウイルス感染症拡大防止対策をし、参加者も御所浦町民限定で行いました。久しぶりの開催で、地区住民の参加により、真剣勝負あり、笑いあいの楽しい大会となりました。閉会式後には餅投げが行われ、当たりくじには景品が手渡されました。今大会は、会議から準備、競技に参加していただいた皆様のご協力により開催できました。ありがとうございました！

皆さまから頂いた寄付金は、振興会活動及び北グラウンドの整備等、有効に活用させていただきます。

【収入の部】		
項目	決算額	摘要
補助金収入	42,680	まちづくり推進交付金
寄付金収入	431,000	寄付金
収入計	473,680	
【支出の部】		
報償費	165,783	賞品代・餅代
需用費	152,476	備品・消耗品等
使用料	4,660	船舶借り上げ料
支出計	322,919	
収入計	473,680	
支出計	322,919	
残高	150,761	



《敬老の日》



竹下夫妻



山下夫妻



浦田夫妻



吉田夫妻



吉野夫妻

今年度、敬老の日対象者(80歳以上)126名
金婚表彰1組、ダイヤモンド婚表彰4組でした。
今年も敬老を祝う会は、コロナ禍の為開催できませんでしたが、対象者には記念品としてお茶とタオルを届けました。金婚・ダイヤモンド婚表彰者には、自宅に伺い、表彰状と記念品を渡しお祝いをしてきました。皆さん、未永く健康でお過ごしください。

《海の日・環境美化作業》



7月17日、一日一汗運動として横浦島海岸道路の清掃作業を行いました。また、9月17日には、御所浦北グラウンドの除草作業、11月6日、御所浦北グラウンド海岸道路の清掃作業を行いました。横浦島の美化活動に、毎回大勢の方に参加いただきありがとうございます。

《ミニバレー大会》



7月13日、御所浦北地区ミニバレー大会を開催しました。珍プレー好プレーありの楽しい大会になり、皆さん汗を流されました。



優勝 Bチーム

《秋まつり》

10月20日、秋祭りの神事が執り行われ、22日(土)には、3年ぶりとなる祭りのパレードがあり、一心会・御所浦北保育所・北地区子ども会・横浦地区の皆さんが参加されました。

